
Ata da reunião ordinária do Conselho Municipal de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Sustentável ocorrida às 
quatorze horas do dia  em vinte e seis de outubro de dois 
mil e dez, , no auditório do Paço Municipal da Prefeitura 
de Macaé. O Presidente do Conselho, Sr Maxwell Vaz, 
solicitou a Secretaria Executiva a conferência do quorum. 
Foi constatada a presença de oito conselheiros. Não 
havendo quorum para abertura dos trabalhos, o Sr 
Maxwell recebeu a moção de aplausos a Sra Lucia Jatobá, 
proprietária da RPPN Shangrilah, a ser entregue em 
futura reunião no Conselho Gestor da Apa do Sana. Ingrid 
Stigger fez a Leitura da Carta do 1º Encontro Estadual de 
Águas e Florestas do Estado do Rio de Janeiro. Após a 
leitura, o Sr Maxwell solicitou ao Conselho a indicação de 
2 (dois) representantes da sociedade civil e 2 (dois) 
representantes do Poder Público para participar do Curso 
de Formação de Conselhos Municipais de Meio Ambiente, 
do programa Ambiente Local da Secretaria de Estado do 
Ambiente, a ser ministrado nos dias 17, 18 e 19 de 
Novembro, no auditório da Reserva Biológica da União. 
Apresentaram-se a Sra Ingrid Stigger, conselheira 
representante da Associação Amigos do Parque Nacional 
da Restinga de Jurubatiba e Paulo Sergio, conselheiro 
representante da Associação de Moradores da Barra de 
Macaé, ambos da sociedade civil organizada. Sergio 
Neves solicitou a sua substituição na coordenação da 
Câmara Técnica Lagoa de Imboassica, sendo instruído 



pelo Sr Maxwell a apresentar essa demanda em reunião 
da câmara, que deveria então eleger dentre estes o novo 
coordenador. Não havendo quorum para votação das 
atas das reuniões anteriores, o Sr Maxwell agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada a reunião. 


